



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 068**  
**13 de febrero de 2019**

## **El Centro de Medicina del Deporte de la UCE estrena nuevas instalaciones**

El Centro de Medicina del Deporte de la Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador, ubicado a un costado del Estadio Universitario, inauguró la readecuación y equipamiento de las áreas de gimnasio terapéutico y electroterapia.

El Decano de la Facultad de Cultura Física, Fernando Rosero, comentó que la inauguración fue posible gracias a la gestión realizada en el Ministerio de Finanzas por parte del Vicerrector Administrativo, Marco Posso y de la Directora Financiera, Ximena Lastra, que hicieron posible la aprobación presupuestaria. Para Rosero, las nuevas instalaciones que cuentan con 7 cubículos independientes en electroterapia y un amplio espacio para el gimnasio terapéutico brindan a la comunidad centralina un lugar de calidad.

En el acto de inauguración intervino el Vicerrector Administrativo de la UCE, Marco Posso, quien recordó los extensos procesos que son necesarios para la aprobación de adecuaciones y construcciones. Comentó que este espacio servirá a todos los estamentos universitarios como docentes, estudiantes y trabajadores. Además, en su intervención dio la primicia sobre la firma de un convenio con BiciQuito para incluir paradas en el campus universitario.

El Centro de Medicina del Deporte atiende de lunes a viernes de 07:00 a 15:00, las licenciadas Victoria Balseca y Andrea Guevara atenderán la demanda de forma personalizada. A.C.

